

8.—Lieutenants-gouverneurs, législatures et ministères des provinces, 1867-1925 —fin.

COLOMBIE BRITANNIQUE.

LIEUTENANTS-GOUVERNEURS.

Titulaire.	Date de la nomination.	Titulaire.	Date de la nomination.
J. W. Trutch.....	5 juin 1871	Sir Henri G. Joly de Lotbinière..	21 juin 1900
Albert Norton Richards.....	27 juin 1876	James Dunsmuir.....	11 mai 1906
Clement F. Cornwall.....	21 juin 1881	T. W. Patterson.....	3 déc. 1909
Hugh Nelson.....	7 fév. 1887	Sir Frank S. Barnard.....	5 déc. 1914
Edgar Dewdney.....	1er nov. 1892	Col. Edward G. Prior.....	9 déc. 1919
Thomas R. McInnes.....	18 nov. 1897	Walter C. Nicholl.....	24 déc. 1920

DIX-NEUVIÈME MINISTÈRE.

Portefeuille.	Titulaire.	Date de la nomination.
Premier ministre et Président du Conseil.....	Hon. John Oliver.....	6 mars 1918
Ministre des Finances, de l'Instruction publique et de l'Industrie.....	Hon. J. D. McLean.....	6 mars 1928
Procureur général et ministre du Travail.....	Hon. A. M. Manson.....	28 janv. 1922
Ministre des Terres.....	Hon. T. D. Pattullo.....	6 mars 1918
Ministre de l'Agriculture.....	Hon. E. D. Barrow.....	25 avril 1918
Secrétaire provincial et ministre des Mines.....	Hon. William Sloan.....	6 mars 1918
Ministre des Travaux publics et des Chemins de fer.....	Hon. W. H. Sutherland.....	28 janv. 1922

LES TERRITOIRES.

NOTA.—En 1888, les districts d'Alberta, d'Assiniboine, d'Athabaska et de Saskatchewan, qui constituaient alors les Territoires du Nord-Ouest, avec leur capitale à Regina, reçurent un gouvernement local responsable et l'ancien Conseil du Nord-Ouest fut remplacé par la législature du Nord-Ouest, laquelle exista jusqu'au 31 août 1905, c'est-à-dire lors de la création des provinces de l'Alberta et de la Saskatchewan, jouissant d'un système de gouvernement similaire à ceux des autres provinces. Le territoire du Yukon et les districts provisoires de Franklin, de Keewatin et de Mackenzie sont actuellement administrés par la Division des Territoires du Nord-Ouest, du ministère de l'Intérieur.

LIEUTENANTS-GOUVERNEURS.

Titulaire.	Date de la nomination.	Titulaire.	Date de la nomination.
A. G. Archibald.....	10 mai 1870	Joseph Royal.....	1er juillet 1888
Francis Goodschall Johnson.....	9 avril 1872	C. H. Mackintosh.....	31 oct. 1893
Alexander Morris.....	2 déc. 1872	M. C. Cameron.....	30 mai 1898
David Laird.....	7 oct. 1876	A. E. Forget.....	11 oct. 1898
Edgar Dewdney.....	3 déc. 1881	A. E. Forget.....	30 mars 1904

¹ Second terme.

IV.—HAUT COMMISSAIRE DU CANADA ET AGENTS GÉNÉRAUX DES PROVINCES.

Les colonies de l'Amérique du Nord avaient, dès leurs débuts, accrédité à Londres un représentant, dont la mission était économique autant que diplomatique; au dix-huitième siècle, on s'aperçut que cette modalité constituait un moyen de communication avec le gouvernement métropolitain bien supérieur à des visites officielles occasionnelles ou à une simple correspondance. Edmund Burke, homme d'état britannique réputé, fut pendant quelques années agent de la colonie de New-York, après 1771. Entre toutes les colonies canadiennes, la Nouvelle-Ecosse fut la première à adopter cette mesure, sa législature ayant envoyé un agent à Londres